

Erfolgreicher Auftritt unserer Nachwuchsschwimmerinnen beim 38. Weihnachtsschwimmen in Villingen

Am 14. Dezember zeigten drei unserer jüngeren Schwimmerinnen beim 38. Weihnachtsschwimmen des SC Villingen großartige Leistungen und sammelten wertvolle Erfahrungen.

Franziska Pilz (Jg. 2019) meisterte ihren allerersten externen Wettkampf über die kindgerechten 25-Meter-Strecken mit Bravour und sicherte sich einen 2. Platz über Rücken sowie jeweils den 3. Platz über Brust und Freistil.

Kiara Bojarski (Jg. 2017) glänzte mit einer beeindruckenden Serie: Sie gewann über 50 m und 100 m Freistil, holte zusätzlich Gold über 50 m und 100 m Rücken, sowie Silber über 50 m Brust. Alle Strecken absolvierte sie in persönlichen Bestzeiten.

Katharina Pilz (Jg. 2016) überzeugte ebenfalls mit starken Leistungen: Gold über 100 m Freistil, Silber über 50 m Freistil, 50 m Brust und 100 m Rücken, dazu Bronze über 50 m Rücken und Platz vier über 100 m Brust – auch sie mit vielen neuen Bestzeiten.

Die drei Mädchen haben nicht nur Medaillen gesammelt, sondern vor allem neue Erfahrungen gewonnen – Franziska bei ihrem ersten Wettkampf und Kiara sowie Katharina auf den längeren 100-Meter-Strecken.

Besonders erfreulich ist, dass sich die Mädchen gegen starke Konkurrentinnen des heimischen SC Villingen und der gesamten Region Schwarzwald überzeugend durchsetzen konnten.

Ein herzliches Dankeschön gilt unseren Trainerinnen und Trainern, die mit großem Engagement, Technik und Ausdauer fördern und so den Grundstein für diese Erfolge legen. Diese Ergebnisse zeigen, wie wichtig kontinuierliche Jugendarbeit im Verein ist: Sie stärkt nicht nur die sportliche Entwicklung, sondern auch Teamgeist und Selbstvertrauen.

Wir freuen uns schon auf die kommenden Wettkämpfe, bei denen unsere Nachwuchstalente erneut ihr Können unter Beweis stellen werden!